

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Championnat d'Afrique de taekwondo : les poomsae ouvrent le bal aujourd'hui et demain

MM  
Kigali/Rwanda

UN départ, lundi dernier, dans une ambiance conviviale agrémentée d'embrassades et d'encouragements de quelques parents et amis venus dire au revoir aux Panthères (version taekwondo) à l'aéroport international Léon-Mba. Un voyage tranquille de 3 h 10

à bord d'un aéronef de la compagnie Rwand'Air. Puis un accueil chaleureux réservé à notre champion Anthony Mylann Obame et à ses coéquipiers qui ont posé leurs valises dans le somptueux hôtel "Grand Legacy hôtel". Christophe Raoul Obiang Mintsas (- 40 ans) et Marc Beke (- 50 ans), qui ont l'honneur d'ouvrir le bal ce mercredi et demain jeudi, n'en disent pas

moins. Tous les membres de la délégation gabonaise sont enchantés de l'environnement et des commodités qu'il offre. Hier en milieu de matinée, nos deux "ambassadeurs", après la reconnaissance du gymnase où ils ont fait leurs accréditations, se sont montrés optimistes. Sans oublier le directeur technique national (DTN), Claude-Cardin Boulouchi Letola alias "Boulon". Pour ce dernier, ses protégés doivent figurer parmi les quatre premiers de chaque catégorie. Logé dans un groupe de huit compétiteurs, il se dit confiant du travail réalisé.

"Sans pour autant sous-estimer nos adversaires, nous sommes venus à Kigali pour gagner", a promis Marc Beke. Christophe Raoul, qui croit à



Photo: Mikalo Mikalo

Nos deux compatriotes entrent en lice aujourd'hui pour la compétition des poomsae (katas).

la volonté du Seigneur, estime qu'il ne séjourne pas en terre rwandaise pour faire de la figuration. "Je suis tranquille, et je suis ici pour gagner, avoir une médaille", a-t-il assuré.

## Brèves



Photo: DR

### JUDO : GEORGES-ÉRIC N'KOMA, NOUVEL ARBITRE INTERNATIONAL SELF-DÉFENSE :

LA Fédération internationale de judo (FIJ) a organisé, récemment à Oran en Algérie, un examen d'arbitrage niveau international. Au terme dudit examen, dirigé par le directeur en chef en charge de l'arbitrage au niveau de la FIJ, le Roumain Florin-Daniel Lascau, notre compatriote Georges-Éric N'koma a brillamment décroché le diplôme de licence internationale

d'arbitrage délivrée par l'instance dirigeante de cette discipline. Après Me Jean-Claude Djimbi, le Gabon compte désormais un deuxième arbitre international. "Confirmant ainsi la longue tradition d'arbitres gabonais de haut niveau, internationaux et continentaux, dont ils sont les héritiers", se réjouit Georges-Éric N'koma. Parallèlement à leurs parcours respectifs, ils ont désormais la responsabilité de préparer les futures générations d'arbitres gabonais de judo.



Photo: DR

### APPOLINAIRE LEHOUMBOU ÉLU PRÉSIDENT DE LA LIGUE DE L'OGOOUÉ-MARITIME

APPOLINAIRE Lehoumbou est le nouveau président de la Ligue de self-défense tonfa sécurité et sports de combat de l'Ogooué-Maritime. Il a été porté à la tête de ladite ligue vendredi dernier par cinq des six clubs composant le collège électoral. Il va d'ailleurs présider aux destinées de cette institution locale durant les quatre prochaines années. Le promu, ceinture noire 3e dan, a été installé dans ses

nouvelles fonctions par le président fédéral Me Alain Nziengui Iwangou. "Mon projet s'articule autour de deux aspects : valoriser la pratique de cette discipline dans toute la province et faire connaître la self-défense dans les casernes et les établissements scolaires en créant un maximum de clubs pour intéresser l'ensemble des citoyens", a souligné M. Lehoumbou. Pour Me Alain Nziengui Iwangou, la nouvelle ligue a l'obligation de mettre en place des sous-ligues dans les meilleurs délais possibles.

PSNB  
Libreville/Gabon

## Rugby : le bouclier de champion remis officiellement au Vautour 15



Photo: F.M. MOMBO

L'équipe du Vautour 15 Rugby brandissant son bouclier (trophée) de champion de la saison 2021-2022.

F. M. MOMBO  
Libreville/Gabon

AU terme d'une saison 2021-2022 âprement disputée par plusieurs clubs de rugby et remportée par Vautour 15 Rugby des Forces de police nationale, la Fédération gabonaise de rugby a procédé dernièrement à la remise officielle du bouclier (trophée) à l'équipe championne. C'était dans un hôtel de la commune d'Owendo. Dans son mot de circonstance, le président fédéral,

Jean-Marc Laissy, a témoigné sur l'évolution du club : "Nous avons constaté qu'il y avait beaucoup de volonté chez vous, il y avait un gros potentiel au niveau des joueurs, un encadrement qui est tout le temps présent sur les terrains et qui vous accompagne. Vraiment, on avait toutes les raisons de penser qu'un jour on serait là pour vous remettre ce bouclier." Pour sa part, le président d'honneur, par ailleurs commandant en chef des Forces de police nationale, le général Hervé Ngoma, s'est dit heureux de voir la police remporter pour

la première fois ce trophée de champion.

"Je suis très honoré en tant que chef de la police et je puis vous assurer que nous allons poursuivre dans cet élan. Nous avons entendu les préoccupations du président du club, nous allons poursuivre cet élan et le renforcer pour faire en sorte que cette équipe aille au-delà. Car c'est ici, la volonté des plus hautes autorités de la République en tête desquelles le chef de l'État qui nous demande de maintenir les activités sportives au sein de nos corps", a-t-il déclaré.